

Jugendsporttag mit der neuen Vereinsfahne

Der Turnverein Wangen-Brüttisellen reiste am Samstag das erste Mal mit über 50 Kindern an den kantonalen Jugendsporttag in Brütten.

Um 7 Uhr bestiegen die motivierten und bereits ein wenig aufgeregten Kinder und Leiter mit unserer neuen Vereinsfahne den Extrabus Richtung Brütten. Nach der Ankunft wird es für sie bereits ernst. Alle wollen ihre besten Leistungen zeigen bei den verschiedenen Disziplinen. Es wird mitgefiebert, angefeuert und auch mitgeföhlt, wenn es einmal nicht so gut läuft.



Erlebten einen Tag voller Spiel und Spass: die Kinder des Turnvereins Wangen-Brüttisellen in Brütten. (Foto zvg)

Stafette, an welcher jeder nochmals seine Kräfte sammelte und alle Energie in den Lauf steckte. Am Abend konnte man in zufriedene, glückliche und müde Kinderaugen blicken. Zehn Kinder durften eine Auszeichnung mit nach Hause nehmen. Dafür sei ihnen herzlich gratuliert. Die Leiter vom Turnverein Wangen-Brüttisellen haben diesen Tag für alle Kinder unvergesslich werden lassen mit ihrem herzlichen, sportlichen und beispiellosen Einsatz.

Stafette und Spiele am Nachmittag

Am Nachmittag kämpften die Kinder gemeinsam in ihren Teams für einen Sieg in den verschiedenen Spielen. Und zuletzt die legendäre

*Turnverein Wangen-Brüttisellen
Irene Huber*

29. Juni 2019

Dietlikon lebt

Referate – Diskussionen – Erfahrungsaustausch

reformierte
kirche dietlikon 

